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На форме начальника постоянного лесного питомника Слонимского лесхоза Игоря
Александровича Хилько сегодня красуются новые петлицы, которые фактически
приравнивают этого специалиста к лесничему первого класса. Петлицы Игорю
Александровичу были вручены генеральным директором Гродненского ГПЛХО
Михаилом Михайловичем Игнатиком на областной коллегии, которая состоялась в
Островецком опытном лесничестве. Решение о повышении статуса начальников
питомников было принято на самом высоком уровне еще в начале марте. Одна из задач
Указа Президента от 07.03.2024?г. № 83 — подчеркнуть значимость людей, которые
занимаются выращиванием лесов. В Слонимский лесхоз Игорь Хилько пришел по стопам
отца более 25 лет назад. Проработал меньше полугода в должности охотоведа, потом
откликнулся на вакансию мастера питомника. За трудолюбие и богатый практический
опыт специалист неоднократно награждался грамотами. Можно смело говорить о
«лесной» династии семьи Хилько: в лесхозе работали когда-то дядя и брат Игоря
Александровича, а в данный момент его сын Илья Игоревич исполняет обязанности
главного лесничего. Мужчина помнит времена, когда питомник занимал чуть больше
четырех гектаров. Сегодня его площадь увеличена втрое. Активно «разрастаться» и
преображаться территория стала после внедрения министерской программы по
развитию питомников в 2016-ом. «Ежегодно здесь выращиваем  около четырех тысяч
сеянцев и 300-400 тысяч саженцев. Это лесообразующие породы: сосна, ель, береза,
дуб, ольха… Есть и декоративный посадочный материал, который активно приобретают
частники и организации для озеленения своих участков, но его доля незначительна,  —
показывает владения Игорь Хилько.  — Сеянцы выращиваем не только в открытом, но и
в закрытом грунте — для этого построены теплицы, занимающие девять соток земли.
Основная часть посадочного материала идет на лесовосстановление, часть реализуется
другим лесхозам. Что-то приобретаем у коллег и мы, например, сеянцы ели. Их
выращивают с закрытой корневой системой в специальных лесосеменных центрах».
Игорь Александрович не может представить рабочего места лучше. В свое время он
получил сельскохозяйственное образование именно благодаря любви к земле и
природе, и сейчас каждый день выкладывается на все 100%, чтобы выращенный
посадочный материал был отличного качества и с хорошими наследственными
свойствами. Ведь на кону — продуктивность будущих лесов, сохранение их
биоразнообразия и восстановление экологического баланса.
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